

lunes 9 de marzo de 2020

‘Por la Igualdad de la Mujer en el de Deporte Tradicional’ llena de actividades la Casa del Ganadero

Hermanamiento Canarias-Euskadi en una mañana con protagonismo para el deporte en femenino



‘Por la Igualdad de la Mujer en el de Deporte Tradicional’ celebró este sábado su segunda edición en la Casa del Ganadero de La Laguna, bajo la organización de la Federación de Arrastre Canario, Agate, Deporte Lagunero y Cabildo Insular.

Encuentro de las mujeres de los deportes tradicionales canarios en vísperas del Día Internacional de la Mujer de este domingo 8 de marzo. La cita sirvió

además de hermanamiento con Euskadi, pues se contó con una representación de la Federación Vizcaína de Juegos y Deportes Rurales Vascos.

La mañana contó también con la presencia del primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de La Laguna en el área de Bienestar Social y Calidad de Vida, Rubens Ascanio; la concejala de Deportes y presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso; el concejal de Medio Ambiente y vicepresidente del OAD, José Luis Hernández; la consejera Insular del Área de Educación, Juventud, Museos, Cultura y Deportes, Concepción Rivero; el consejero Insular del Área de Agricultura, Ganadería y Pesca, Francisco Javier Padilla; el director general de Ganadería del Gobierno de Canarias, Taishet Fuentes; y el presidente de la Federación de Arrastre Canario, Santiago Cacho.

A lo largo de la mañana hubo exhibiciones de arrastre de ganado, juego del palo, lucha del garrote, lucha canaria, salto del pastor y barcos chicos y carrera de barcos de Valle Tabares. Además, una representación de la Federación Vizcaína de Juegos y Deportes Rurales Vascos realizó una demostración de levantamiento de piedra, carrera de ‘txingas’ (pesas) y alzamiento de yunque, que corrió a cargo de Julia Martínez y Garazi Arruti.

Un total de 22 mujeres y niñas llevaron a cabo una demostración de arrastre con animales de la raza bovina canaria y las luchadoras del Club de Lucha Canaria Guamasa una exhibición del deporte vernáculo.

La Escuela de Palo Canario ‘Acosta’ mostró a su vez el dominio de este instrumento e igualmente la Federación de Lucha del Garrote Canario llevó a cabo una demostración, en la que participaron varias jóvenes de deporte adaptado. El encuentro incluyó también una exhibición de salto del pastor que realizó la Escuela Agüere.

La mañana, soleada y con una ligera brisa, colaboró para que el programa previsto se fuese completando bajo la atención del numeroso público que abarrotaba las gradas del recinto y el perímetro del área de arrastre, que fue donde se llevaron a cabo las diferentes exhibiciones.



La organización distinguió con un recuerdo a todas las mujeres que tomaron parte en el encuentro, que fueron entregados por las distintas autoridades presentes.